

PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma incrementa un 24% su beneficio en 2019, hasta 64 millones de euros

La farmacéutica cotizada mejora sus previsiones iniciales, que situaban el incremento de su beneficio en un 17%. La cifra de negocio de Faes Farma superó los 357 millones de euros.

PlantaDoce
28 feb 2020 - 10:45



Faes Farma aumenta sus ganancias. La *farma* española ha cerrado el ejercicio económico de 2019 con un beneficio de 64 millones de euros, lo que supone un alza del 24% en comparación con los 51,6 millones de 2018. La compañía ha destacado que este incremento se sitúa por encima de la horquilla prevista (17%-22%), destaca en su nota remitida a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La compañía ha destacado que, además de obtener el resultado neto “más elevado de su historia”, **en 2019 logró superar por quinto año consecutivo todos los objetivos que se había marcado en ventas**, resultado bruto de explotación (ebitda), resultado neto de explotación (ebit) y beneficio.

PlantaDoce.

Así, la cifra de negocio de la farmacéutica creció un 10,2% en 2019, hasta 357,4 millones de euros; su beneficio bruto de explotación (ebitda) avanzó un 26,6%, hasta 91,5 millones, y el ebit mejoró un 20,8%, hasta 74,8 millones de euros.

La compañía ha destacado que sus ventas se vieron reforzadas por la integración del grupo BCN Medical a finales de octubre, adquisición que se podrá ver reflejada a ejercicio completo en 2020.

Faes Farma alcanzó una facturación de 357,4 millones de euros en 2019, un 10% más que en 2018

Asimismo, en 2019 dos operaciones provocaron una reducción de la liquidez: en primer lugar, y dentro del primer semestre, la amortización del préstamo de 40 millones de euros, solicitado en 2017 para afrontar la adquisición de ITF, Diafarm y Tecnovit (este hecho también conlleva un efecto relevante en el apartado de pasivos corrientes); y en segundo lugar, la adquisición del Grupo BCN Medical, citada anteriormente.

En la actualidad, **la liquidez se cifra en una cantidad superior a 52 millones de euros.** Este nivel va a permitir continuar con las tres vías de inversión principales que se establece en el Plan Estratégico del grupo: inversiones orgánicas en plantas productivas y técnicas, I+D+i recurrente en el desarrollo de la cartera e inversiones inorgánicas, destaca Faes Farma.